

ABSTRAK

Skripsi dengan judul “Manajemen Peserta Didik Dalam Upaya Meningkatkan Mutu Pendidikan di MAN 1 Blitar” ini ditulis oleh Nisa’ul Khoiriyah, NIM. 12207193118, Program studi Manajemen Pendidikan Islam, Fakultas Tarbiyah dan Ilmu Keguruan, UIN Sayyid Ali Rahmatullah Tulungagung, dibimbing oleh Bapak Moh. Mashudi, M.Pd.I.

Kata Kunci: Manajemen Peserta Didik, Mutu Pendidikan

Penelitian ini membahas tentang “Manajemen Peserta Didik Dalam Upaya Meningkatkan Mutu Pendidikan di MAN 1 Blitar”. Yang dilatar belakangi oleh adanya fenomena perkembangan zaman yang semakin modern sehingga pendidikan menjadi salah satu aspek terpenting dalam kehidupan untuk mencetak generasi-generasi yang berkualitas dan berkarakter di masa depan dan dengan begitu keberadaan lembaga pendidikan di era millennial dituntut untuk menghasilkan peserta didik yang berkualitas dan kompeten. Untuk mengatasi tuntutan tersebut, maka perlu adanya upaya maksimal dari pihak penyelenggara pendidikan dalam mengelola peserta didiknya.

Fokus penelitian skripsi ini adalah (1) Bagaimana perencanaan penerimaan peserta didik baru dalam upaya meningkatkan mutu pendidikan di MAN 1 Blitar? (2) Bagaimana pelaksanaan kegiatan pembinaan peserta didik dalam upaya meningkatkan mutu pendidikan di MAN 1 Blitar? (3) Bagaimana evaluasi pembinaan peserta didik dalam upaya meningkatkan mutu pendidikan di MAN 1 Blitar?. Skripsi ini bertujuan untuk (1) Untuk mendiskripsikan perencanaan penerimaan peserta didik baru dalam upaya meningkatkan mutu pendidikan di MAN 1 Blitar. (2) Untuk mendiskripsikan kegiatan pembinaan peserta didik dalam upaya meningkatkan mutu pendidikan di MAN 1 Blitar. (3) Untuk mendiskripsikan pelaksanaan evaluasi pembinaan dalam upaya meningkatkan mutu pendidikan di MAN 1 Blitar.

Penelitian ini merupakan jenis penelitian kualitatif fenomenologi yang mana dalam hal ini peneliti berusaha mendiskripsikan dan menganalisis persepsi pemikiran orang berdasarkan pengalaman sosial dari orang tersebut. Sumber data yang digunakan adalah kepala madrasah, waka kesiswaan dan waka kurikulum. Pengumpulan data dilakukan dengan mengadakan wawancara mendalam, observasi dan studi dokumentasi. Analisis data menggunakan kondensasi data, penyajian data dan penarikan kesimpulan. Untuk pengecekan keabsahan data peneliti melakukan triangulasi, meningkatkan ketekunan dalam penelitian, menggunakan bahan referensi serta mengadakan member check.

Hasil penelitian menunjukkan bahwa: (1) Dalam PPDB dalam upaya meningkatkan mutu pendidikan di MAN 1 Blitar, diwujudkan madrasah dengan membuka 2 jalur masuk yaitu jalur PSB dan jalur regular dengan syarat dan ketentuan yang sudah ditetapkan. (2) Pembinaan peserta didik dalam upaya meningkatkan mutu pendidikan di MAN 1 Blitar diwujudkan melalui kegiatan pembinaan siswa seperti kegiatan pembentukan karakter siswa serta pengembangan minat dan bakat siswa (3) Evaluasi pembinaan peserta didik dalam upaya meningkatkan mutu pendidikan di MAN 1 Blitar diwujudkan melalui adanya penilaian tahap akhir dengan mengadakan evaluasi bentuk tes dan non-tes.

ABSTRACT

Thesis entitled "Management of students in an effort to improve the quality of Education in MAN 1 Blitar" was written by Nisa'ul Khoiriyah, NIM. 12207193118, Department of Islamic Education Management, Faculty of Tarbiyah and Teacher Training, UIN Sayyid Ali Rahmatullah Tulungagung, guided by Mr. Moh. Mashudi, M.Pd.I.

Keywords: Student Management, Education Quality

This study discusses the "management of students in an effort to improve the quality of Education in MAN 1 Blitar". Which is motivated by the phenomenon of increasingly modern times so that education becomes one of the most important aspects in life to print qualified and character generations in the future and so the existence of educational institutions in the millennial era is required to produce qualified and competent learners. To overcome these demands, it is necessary to make maximum efforts on the part of education providers in managing their students.

The focus of this thesis research is (1) How is the planning of the reception of new students in an effort to improve the quality of education in MAN 1 Blitar? (2) How is the implementation of student development activities in an effort to improve the quality of education in MAN 1 Blitar? (3) How is the evaluation of student development in an effort to improve the quality of education in MAN 1 Blitar?. This thesis aims to (1) to describe the reception planning of new students in an effort to improve the quality of education in MAN 1 Blitar. (2) to describe the coaching activities of students in an effort to improve the quality of education in MAN 1 Blitar. (3) to describe the implementation of coaching evaluation in an effort to improve the quality of education in MAN 1 Blitar.

This research is a type of phenomenological qualitative research in which the researcher tries to describe and analyze the perception of people's thoughts based on the social experience of the person. The source of data used is the head of madrasah, waka student and Waka curriculum. Data collection was conducted by conducting in-depth interviews, observations and documentation studies. Data analysis using data condensation, data presentation and conclusion. To check the validity of the data, the researchers conducted triangulation, increased diligence in research, used reference materials and held a member check.

The results showed that: (1) in PPDB in an effort to improve the quality of education in MAN 1 Blitar, Madrasah realized by opening 2 entry lines, namely PSB line and regular line with the terms and conditions that have been set. (2) coaching of students in an effort to improve the quality of education in MAN 1 Blitar is realized through student coaching activities such as student character formation activities and student interest and talent development (3) evaluation of student coaching in an effort to improve the quality of education in MAN 1 Blitar is realized through the final stage assessment by holding UH, PTS and PAS.

المخلص

أطروحة بعنوان "إدارة الطلاب في محاولة لتحسين نوعية التعليم في رجل 1 بليتار" كتبها نساء الخويرية ، نيم. 12207193118 ، قسم إدارة التربية الإسلامية ، كلية التربية وتدريب المعلمين ، عين السيد علي رحمة الله تولونغاونغ ، بتوجيه من السيد وزارة الصحة. ماشودي ، م. بي دي. I.

الكلمات المفتاحية: إدارة الطلاب ، جودة التعليم

تناقش هذه الدراسة "إدارة الطلاب في محاولة لتحسين نوعية التعليم في رجل 1 بليتار". والتي تحفزها ظاهرة العصر الحديث المتزايد بحيث يصبح التعليم أحد أهم جوانب الحياة لطبقة الأجيال المؤهلة والشخصية في المستقبل وبالتالي فإن وجود المؤسسات التعليمية في عصر الألفية مطلوب لإنتاج المتعلمين المؤهلين والمختصين. للتغلب على هذه المطالب ، من الضروري بذل أقصى الجهود من جانب مقدمي التعليم في إدارة طلابهم.

محور هذا البحث أطروحة هو (1) كيف يتم التخطيط لاستقبال الطلاب الجدد في محاولة لتحسين نوعية التعليم في الرجل 1 بليتار؟ (2) كيف يتم تنفيذ أنشطة تطوير الطلاب في محاولة لتحسين نوعية التعليم في الرجل 1 بليتار؟ (3) كيف يتم تقييم تنمية الطالب في محاولة لتحسين نوعية التعليم في الرجل 1 بليتار؟. وتهدف هذه الأطروحة إلى (1) لوصف التخطيط استقبال الطلاب الجدد في محاولة لتحسين نوعية التعليم في رجل 1 بليتار. (2) لوصف أنشطة التدريب للطلاب في محاولة لتحسين نوعية التعليم في رجل 1 بليتار. (3) لوصف تنفيذ تقييم التدريب في محاولة لتحسين نوعية التعليم في رجل 1 بليتار.

هذا البحث هو نوع من البحث النوعي الظاهراتي الذي يحاول فيه الباحث وصف وتحليل تصور أفكار الناس بناء على التجربة الاجتماعية للشخص. مصدر البيانات المستخدمة هو رئيس المدرسة الدينية وطالب واکا ومنهج واکا. تم جمع البيانات من خلال إجراء مقابلات متعمقة وملاحظات ودراسات توثيقية. تحليل البيانات باستخدام تكثيف البيانات وعرض البيانات واستنتاجها. للتحقق من صحة البيانات ، أجرى الباحثون التثليث ، وزيادة الاجتهاد في البحث ، واستخدام المواد المرجعية وعقد فحص الأعضاء.

وأظهرت النتائج أن: (1) في بدب في محاولة لتحسين نوعية التعليم في رجل 1 بليتار ، تتحقق المدرسة من خلال فتح 2 خطوط الدخول ، وهي خط بسب وخط منتظم مع الشروط والأحكام التي تم تعيينها. (2) تدريب الطلاب في محاولة لتحسين نوعية التعليم في الرجل 1 بليتار تتحقق من خلال أنشطة التدريب الطلابي مثل أنشطة تكوين شخصية الطالب واهتمام الطالب وتنمية المواهب (3) تقييم تدريب الطلاب في محاولة لتحسين نوعية التعليم في الرجل 1 بليتار تتحقق من خلال تقييم المرحلة النهائية من خلال عقد أه ، بتس و باس.